
Réunion de bureau du 20 novembre 2018

Présents :  Cyrille Desplanques, Elodie Lerendu, Guillaume Vignet, Jérémy Barbier,
Franck  Louis,  Mickaël  Menant,   Valérie  Vivier,  Ludivine  Le  Guilloux,  Loïc  Malenfant,
Séverine Moison, Isabelle Chapé, Laurent Fremond, Evelyne Nativelle

Excusés :  Julien Duguey, Thérese Françoise

Secrétaire de séance : Elodie Lerendu

************

A 20h30 dans la salle n°2 de la maison des associations à condé sur vire.

Ordre du jour:
1 * établissement et validation du règlement du club
2 * vérification et validation du livret d'accueil 
3 * répartition des taches entre les membres du bureau 
4*  questions diverses

************
Règlement du club     : 
Cyrille nous expose le règlement interne qu'il a rédigé. Ce règlement concerne l'ensemble des
licenciés sauf l'école d'athlétisme. 
Ce règlement est adopté par le bureau.

Livret d'accueil     : 
relecture du livret et dernières modifications effectuées avant impression.

Répartition des tâches     : 
Cyrille souhaite que chacun membre du bureau s'investisse et trouve un sponsor
Julien (absent) a démarché 2 nouveaux sponsors : Best of et Guerin Energy. Ces 2 sponsors
figureront sur le nouveau maillot officiel du club à compter du 1/1/2019.
Elodie reprend « Calorg »
Les engagements aux compétions sont reparties : Jérémy : Hors stade et Mickael : salle+piste
Cyrille et Elodie se repartiront les AG Comité/Ligues et réunion commissions hors stade



Questions diverses     :
Téléthon : footing de Guilberville- Giéville – Brectouville - jusqu'à Torigni 16 km au total-
possibilité de ne pas tout faire. 
Entraînement EA serait décalé à 11h30

Laurent soumet l'idée d'ouvrir une section Trail 

Kid's organisé par le club le 15/12/2018. 

Réflexion pour les lots pour le 10 km Condéen. Valérie va faire des devis sur différents lots.

Réflexion pour le barbecue de fin de saison : 5/07/2019 + 1 sortie

Prochaine réunion le 18/12/2018


